



Entrevista

Emmanuel Reyes (Diputado-Morena)

“Humanismo Mexicano nace de la propuesta de un grupo plural, un grupo incluyente, que quienes integran la agrupación política nacional, en un primer corte son 26 mil ciudadanos mexicanos y mexicanas, pertenecen a las minorías, a los grupos en situación de vulnerabilidad, a personas de la diversidad sexual, a personas de las comunidades afroamericanas e indígenas, a las personas emigrantes, a las personas que se encuentran con enfermedades crónico degenerativas, jóvenes y estudiantes. Entonces, nada que ver con el tema de la Luz del Mundo. Quien desee revisar los principios, los postulados, los documentos, están de manera pública”.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AMoDP9kXaDhKAV4&id=75F18D3264FEE48F%214455&cid=75F18D3264FEE48F&parId=root&parQt=sharedby&o=OneUp>